

Eckehard-Raupach-Preis

Eckehard Raupach (1941-2015) hat wie kaum ein anderer die Kieler Sozialdemokratie und die kommunale Sozialpolitik geprägt. Der Eckehard-Raupach-Preis erinnert an einen großen Kieler Sozialdemokraten. Dieser Preis hält sein Wirken und seine politischen Anliegen in der Kieler Sozialdemokratie lebendig.

Mit dem Preis werden Projekte, Initiativen und Organisationen aus Kiel mit sozialpolitischer Ausrichtung gewürdigt.

Ausgezeichnet wird anhand der Kriterien:

- Beständigkeit und Nachhaltigkeit,
- Innovativer Ansatz,
- Übertragbarkeit und Vorbildfunktion und
- Förderung einer integrierenden und inklusiven Gesellschaft.

Der Eckehard-Raupach-Preis soll jährlich auf dem Frühjahrsempfang der SPD-Ratsfraktion verliehen werden.



Foto: HEMPELS
Straßenmagazin / Krautwald

Sowohl der Haupteingang des Rathauses als auch der Eingang Waisenhofstraße sind geöffnet.

Das Rathaus ist sehr gut mit öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar.

Der Zugang ist barrierefrei. Barrierefreie Toiletten sind vor Ort. Bitte informieren Sie uns, wenn Sie eine besondere Unterstützung wünschen.

Karte



Wir freuen uns über Ihre **Anmeldung bis zum 22. März 2017** unter den unten angegebenen Adressen.

SPD-Ratsfraktion Kiel

Rathaus, Zimmer 376
Fleethörn 9, 24103 Kiel

Telefon 0431 901-2527 oder -2528

Fax 0431 901-62540

E-Mail spd-ratsfraktion@kiel.de



Einladung

Zusammenhalt stärken – Teilhabe sichern

Frühjahrsempfang der SPD-Ratsfraktion

28. März 2017

19.00-20.30 Uhr

Ratssaal

Rathaus, Fleethörn 9

Liebe Kielerinnen und Kieler,

heute werden viele politische und gesellschaftliche Entwicklungen mit Beschleunigung, Individualisierung und Entsolidarisierung beschrieben. Der solidarische Zusammenhalt ist aber auch ein wichtiges Merkmal unserer Zeit – oft im Kleinen und weniger pressewirksam setzt sich ein Großteil unserer Gesellschaft jeden Tag für andere ein. Mit dem Frühjahrsempfang und dem Eckehard-Raupach-Preis will die SPD-Ratsfraktion auf die wichtige Arbeit für gesellschaftlichen Zusammenhalt und die Teilhabe aller aufmerksam machen.

Eckehard Raupach war zeitlebens ein Beispiel für den Einsatz des Einzelnen für die Gesellschaft. Zur Einbindung und Teilhabe aller gehörte für ihn das Aufeinanderzugehen und dass niemand allein gelassen werden darf. In Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen fühlen sich bundesweit die „Grünen Damen und Herren“ dem gleichen Ideal verpflichtet.

Der Eckehard-Raupach-Preis wird in diesem Jahr an die Ökumenische Krankenhaus-Hilfe im Städtischen Krankenhaus Kiel verliehen. Viele der so genannten „Grünen Damen und Herren“ leisten unschätzbare Arbeit bei der ehrenamtlichen Begleitung der Kranken. Sie tragen so wesentlich zu einer Gesellschaft bei, in der der Gedanke des sozialen Miteinanders im Mittelpunkt steht.

Wir würden uns sehr freuen, Sie zu diesem festlichen Anlass und zu guten Gesprächen im Ratssaal begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Hans-Friedrich Traulsen
Fraktionsvorsitzender

Ablauf

Begrüßung und Moderation

Dr. Hans-Friedrich Traulsen
Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion

Zusammenhalten und Beistehen in bewegten Zeiten

Kristin Alheit
Ministerin für Soziales, Gesundheit,
Wissenschaft und Gleichstellung des Landes
Schleswig-Holstein

Verleihung des Eckehard-Raupach-Preises

Laudatio und Übergabe durch
Propst Thomas Lienau-Becker
Kirchenkreis Altholstein

anschließend Empfang

Preisträger

Grüne Damen und Herren

Seit über 40 Jahren besuchen bundesweit 11.000 ehrenamtliche „Grüne Damen und Herren“ kranke und hilfsbedürftige Menschen in mehr als 700 Krankenhäusern und Altenhilfe-Einrichtungen

Durch ihre Arbeit können Krankenhäuser, Alten- und Pflegeeinrichtungen ihr Angebot durch diesen Freiwilligendienst erweitern und den Menschen, die ihnen anvertraut sind, eine persönliche Begleitung ohne Zeitdruck ermöglichen.

Ökumenische Krankenhaus-Hilfe Kiel

Bereits seit 1986 sind die „Grünen Damen und Herren“ der Ökumenischen Krankenhaus-Hilfe auf den Stationen des Städtischen Krankenhauses Kiel zu finden. Sie besuchen alle Patienten, führen Gespräche und erledigen kleine Besorgungen und ähnliches. Rund 6.000 Stunden ehrenamtlichen Dienst leisten sie so im Jahr.

Spendenkonto:

Verein zur Förderung der Gesundheit in Kiel e.V.
Förde Sparkasse
IBAN: DE59 2105 0170 0090 0402 21

Verwendungszweck:
ÖKH Eckehard-Raupach-Preis